## Deux journées pour faire rayonner l'énergie solaire

JOURNÉES DU SOLEIL.
Photovoltaïque ou
thermique, le solaire est
à la fête les 16 et 17 mai
prochain. Tour des lieux
en Suisse romande.

Le solaire n'a pas son pareil pour rendre l'eau agréablement chaude et éclairer nos logis sans mauvaise conscience. C'est, en effet, LA pompe à énergie par excellence. Gratuite, inusable, rentable, fonctionnelle et écologique. Pour le prouver, chaque année, deux journées lui sont entièrement consacrées. De nombreuses

visites d'installations, des stands d'information et des activités instructives sont organisées un peu partout dans le pays. Ainsi, par exemple, au Comptoir de Romont, où la fête au soleil perdurera sur le stand jusqu'au 25 mai. Ou encore à Bellevue, petit village genevois dans lequel 20 installations solaires sur des villas et la chaufferie d'un même lotissement seront inaugurées par Solstis SA lors de portes ouvertes (le 16 mai dès 10 h, le 17 mai de 9 h à 17 h).

Elsbeth et Beat Aeberhard ouvrent leurs portes à Barberêche, en terre fribourgeoise. Les curieux pourront visiter la ferme – dûment équipée de panneaux solaires. Ils pourront même dormir sous tipi ou dans la paille (tél. 026 684 19 62).

Enfin, à Genève, l'association Convive propose, samedi, outre une visite d'installations solaires, une documentation et une présentation sur la récupération de l'eau de pluie, les toitures vertes, le jardin au naturel. Et invite chacun (enfants bienvenus) à un buffet canadien dès 18 h. Patricia Rodio Calendrier en ligne sur

www.swissolar.ch, www.solstis.ch



Les panneaux solaires séduisent toujours davantage. keystone

« 20 Minutes » du 8 avril 2008